

MUNGA 2012



La deuxième édition Grenobloise du MUNGA (ou *Simul'ONU*, simulation d'une assemblée générale de l'ONU par des lycéens) s'est tenue le 14 mars 2012 au Lycée du Grésivaudan de Meylan.

Un travail acharné de plusieurs mois, orchestré par les enseignants d'anglais et de DNL (discipline non linguistique en section européenne), a permis la grande réussite de cette journée.

Les débats se sont déroulés en langue anglaise ; les équipes se sont exprimées au nom du pays qu'elles représentaient, défendant leur position souveraine au sein des Nations Unies, cherchant alliance et contrant les attaques avec diplomatie. Chaque commission a alors émis des propositions, votées ensuite en assemblée générale.

Cette manifestation a réuni des représentants venus de onze lycées de l'académie de Grenoble (Lachenal à Argonay ; Philibert Delorme à L'Isle d'Abeau ; Hector Berlioz à La Côte St André ; Ste Famille à La Roche sur Foron ; Le Grésivaudan à Meylan ; St Marc à Nivolas Vermelle ; Europole, Externat Notre Dame & Mounier à Grenoble ; Galilée à Vienne ; Les Portes de l'Oisan à Vizille) auxquels se sont joints une ONG américaine et sept lycées des régions partenaires de Grenoble (Piémont et Vallée d'Aoste ; Oxford ; Zagreb).

A l'issue des débats, le prix de la 'meilleure équipe' pour la qualité de ses interventions a été décerné à une équipe Croate de Zagreb, représentant la Chine, et le prix du 'plus beau costume' est revenu à l'équipe du lycée St Marc de Nivolas Vermelle, qui représentait la Corée du Sud.



L'équipe de Saint Marc-Nivolas Vermelle primée pour le « plus beau costume » avec ses professeures, Mesdames Barret & Gouget